

Auf Talentsuche in der Grundschule

Sportverein Eisen zeigt Dritt- und Viertklässler, worauf es im Tischtennis ankommt

Von red, 08.08.2015 00:00



Manfred Seibert lässt die Schüler an die Platte. Fotos: Verein



Die Kinder der Söterner Grundschule sind begeistert bei der Sache.

Unter dem Motto „Ein kleiner Ball für großen Sport“ haben Frank Wendel und Manfred Seibert von der Tischtennis-Abteilung des SV [Eisen](#) Kindern der Grundschule Sötern an einem Vormittag diesen Sport vorgestellt. Neugierig folgten die Dritt- und Viertklässler den Erklärungen und Anweisungen der beiden Fachleute, um den Umgang mit dem kleinen, wenige Gramm schweren Zelluloidball kennenzulernen.

Schüler im Test

Während der ersten Versuche an den beiden in der Turnhalle aufgestellten Platten konnte dann auch schon das ein oder andere Talent gesichtet werden. Die beiden tischtennisbegeisterten Fachleute vom SV [Eisen](#) versuchten dann auch gleich, die kleinen Ballkünstler zu motivieren, nach den großen Ferien am Training teilzunehmen. „Es ist es wichtig, den Kindern die Faszination einer Sportart nahe zu bringen, die den Spaß an Bewegung und körperlicher Ertüchtigung bietet“, sagte Frank Wendel. „Auch das Üben sozialen Verhaltens beim Spielen im Doppel und mit der gesamten Mannschaft, Teamgeist, Kameradschaft, der Umgang mit Niederlagen aber auch mit Siegen, bieten die Chance, eine Vielzahl von Kompetenzen zu erlernen, die auch im späteren Berufsleben enorm wichtig sind“, ergänzt Manfred Seibert.

Infos gibt es bei Hans-Jürgen Seibert, Vorsitzender, Tel. (0 68 52) 79 62 oder (01 71) 7 41 73 40,
Frank Wendel, Stellvertreter, Tel. (0 68 52) 78 10 oder (01 79) 5 34 36 12,
Manfred Seibert, stellvertretender Spartenleiter, Tel. (0 68 52) 73 98 oder (01 70) 5 23 62 30.